

Rektor, "Unpad Akan Coret Nama Alumni yang Lakukan Tindak Pidana Korupsi" - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 10/05/2016] Alumni Universitas Padjadjaran harus lebih bersinergi untuk memberikan kontribusi bagi bangsa. Beragamnya rumpun keilmuan yang ada di Unpad menjadi modal baik untuk melakukan kolaborasi terintegrasi, sehingga sinergi tersebut bisa diwujudkan melalui aksi nyata.



Ketua Umum Ikatan Alumni Unpad periode 2012-2016, Sapta Nirwandar (kiri), menyerahkan estafet kepemimpinan Ika Unpad kepada Ketua Umum periode 2016-2020. Hikmat Kurnia, disaksikan oleh Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad di RSG Unpad Jln. Dipati Ukur 35 Bandung, Selasa (10/05). (Foto oleh: Tedi Yusup)*

Demikian disampaikan Ketua Umum Ikatan Alumni (Ika) Unpad Periode 2012 – 2016 Dr. Sapta Nirwandar, S.E., dalam acara Serah Terima Jabatan dengan Ketua Umum Ika Unpad terpilih periode 2016-2020 Hikmat Kurnia, di Ruang Serba Guna Unpad Jalan Dipati Ukur No. 35, Bandung, Selasa (10/05). Turut hadir pengurus Ika Unpad 2012-2016, pimpinan Unpad, perwakilan alumni dan mahasiswa. Proses sertijab tersebut ditandai penandatanganan berita acara sertijab kepengurusan Ika Unpad antara Sapta Nirwandar dengan Hikmat Kurnia serta disaksikan oleh Rektor Unpad Prof. Tri Hanggono Achmad.

Unpad, lanjut Sapta, memiliki kekuatan keilmuan di segala bidang, mulai dari sains, kesehatan, budaya, hingga komunikasi dan sosial politik. Potensi ini diharapkan bisa dihimpun oleh Hikmat Kurnia selaku ketua terpilih dalam kepengurusan selanjutnya.

Hal senada juga disampaikan Rektor dalam sambutannya. Alumni harus berperan aktif dalam mengatasi berbagai masalah utama di Indonesia. Setidaknya, ada tiga permasalahan utama yang saat ini dihadapi di Indonesia, yaitu korupsi, narkoba, dan terorisme. Adapun peran aktif alumni dan Unpad akan lebih terfokus pada penanganan masalah korupsi.



Untuk itu, Rektor menginisiasi akan mencoret nama alumni Unpad apabila terbukti melakukan tindakan korupsi di kemudian hari. "Pada saat wisuda mendatang, ikrar lulusan akan ditambah untuk janji tidak melakukan korupsi," kata Rektor.

Peran aktif ini yang harus didorong oleh Ika Unpad. Rektor mengatakan, Ika Unpad harus berorientasi pada *output looking*, daripada *input looking*. Hal ini diharapkan dapat mendorong peran perguruan tinggi untuk bisa memberikan dampak positif bagi bangsa.

Pergantian ketua dan kepengurusan, kata Rektor, bukan berarti merupakan akhir pengabdian bagi pengurus sebelumnya. "Selama garis tangannya merupakan alumni Unpad, pengabdian harus jalan terus," kata Rektor.

Sementara itu, Hikmat mengungkapkan, alumni Unpad harus terkoneksi satu sama lain, sehingga mampu memberikan manfaat. "Saat terkoneksi dengan baik, akan timbul rasa kebersamaan dan kepedulian sesama alumni, juga kepedulian pada almamater," kata Hikmat.

Alumni Sejarah Unpad ini mengatakan, diperlukan langkah-langkah strategis guna mencapai target manfaat tersebut. Salah satu implemmentasi tersebut yaitu menyiapkan sejumlah program kerja yang berbasis pada kewirausahaan, diantaranya pembuatan *entrepreneur movement*, inkubasi bisnis berkelanjutan, merencanakan kurikulum kewirausahaan dan metode pengajarannya, serta penyiapan pembuatan bisnis data website. Program tersebut direncanakan akan diluncurkan Juli mendatang. Pengelolaan program tersebut akan dilakukan dalam sebuah badan di Ika Unpad.

Dalam acara tersebut juga diserahkan berita acara hasil Musyawarah Besar ke-IX Ika Unpad oleh pimpinan Mubes Drs. Eka Santosa kepada Hikmat Kurnia, serta Laporan Pertanggungjawaban kepengurusan Ika Unpad 2012-2016 dan penyerahan pataka Ika Unpad oleh Sapta Nirwandar kepada Hikmat Kurnia.*

Laporan oleh: Arief Maulana / eh